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ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2025, 1 

CORRESPONDENTE AO PRIMEIRO ANO DA LEGISLATURA 2025-2028, 2 

REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 3 

19 DE FEVEREIRO DE 2025.  4 

Dia dezenove (19) do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco (2025), no prédio-sede 5 
da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo n°. 42, Centro, nesta cidade de 6 
Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às 8h 31min (oito horas e trinta e um 7 
minutos), realizou-se a Terceira Sessão Ordinária do Exercício de 2025, presidida e secretariada, 8 
respectivamente pelos Vereadores Jairo Soares Flauzino (Presidente) e Ana Karinne Araújo da 9 
Nobrega (2° Secretária), registrando a presença dos Vereadores Ana Karinne Araújo da 10 

Nobrega, Carlos Eduardo Job Gomes, Eraldo Alves de Araújo, Francisco Inácio Neto, Jairo 11 
Soares Flauzino, José de Arimateria de Araújo, José Roberto Garcia de Araújo, Stenio 12 
Gomes Araújo. Registrando e justificando a ausência da Vereadora Vania Fernandes de 13 
Medeiros (Atestado médico). Em seguida a realização da chamada dos vereadores e constatação 14 
de Quórum Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessão, iniciado o EXPEDIENTE, 15 
consultou o plenário quanto à dispensa da leitura da Ata da Segunda Sessão Ordinária, o que foi 16 
acatado por todos e nada havendo a ser discutido, após votação, foi aprovada por unanimidade dos 17 
presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou que a 2° Secretária da Mesa fizesse a leitura de 18 
papéis e correspondências recebidas. Em seguida o Sr. Presidente cedeu 5 minutos para fala do 19 
representante do 27° Grupo de Escoteiros Tradicional Maurílio Araújo, o Chefe Jorge Araújo, que 20 
em sua fala saudou a todos, afirmou que é um grande prazer estar em cidade de Serra Negra nesse 21 
momento, no qual foi reativado o Grupo de Escoteiros Maurílio de Araújo, criado em 1989 pelo 22 
Chefe Valdecir Wanderley de Barros, juntamente com demais chefes, como José Avelino que 23 
estava presente na sessão. Além disso falou do fato de ter dois antigos escoteiros presentes na mesa 24 
como vereadores, Ana Karinne e Stenio Gomes, que foram contemporâneos da segunda formação. 25 
Continuou afirmando que Serra Negra tem uma história muito bonita da tradição escoteira que 26 
começou na década de 60, com o Tenente Zacarias, que fundou o Grupo Associação Escoteira, no 27 
qual o chefe Avelino fez parte da primeira geração de escoteiros. Passados 35 anos, depois de 28 
assistir um vídeo da amiga Luana marchando no dia 7 de setembro com o antigo uniforme, 29 
reacendeu a chama e o Chefe Jorge decidiu reativar sua vida escoteira, retomando aos trabalhos 30 
em Natal, relatando que está em fase de treinamento como chefe, morando 15 dias em Serra Negra 31 
e 15 dias em Natal. Acrescentou, que alguns chefes toparam, como Sérgio Galego e José Avelino, 32 
e é com grande alegria vieram a Câmara, que é a casa da cidadania, dizer que a chama escoteira 33 
está acesa, que em breve estarão abertas as inscrições para crianças a partir de 7 anos, explicando 34 
as divisões que trabalham, que são a castor, ramo lobinho, ramo escoteiro junior, sênior, pioneiro 35 
e a partir de 25 anos todo escoteiro é chefe. Dando início assim no trabalho escoteiro tradicional 36 
em Serra Negra do Norte, finalizando assim seu discurso. Retornando a sessão, passou a leitura 37 
das matérias apresentadas pelos respectivos autores. CONTAS DO CHEFE DO EXECUTIVO 38 
EXERCÍCIO 2016, encaminhar a Comissão de Finança, Orçamento e Tributação para 39 
elaboração de Projeto de Decreto Legislativo. REQUERIMENTO 16/2025, de autoria do Ver. 40 
Carlos Eduardo (Tiago), que requer ao Poder Executivo Municipal informações sobre os gastos 41 
do município com o projeto “Vem pra Feira”. REQUERIMENTO 17/2025, de autoria do Ver. 42 
Carlos Eduardo (Tiago), que requer ao Poder Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de 43 
Educação informações sobre o início do ano letivo nas escolas públicas do município. 44 
REQUERIMENTO 18/2025, de autoria do Ver. Jairo Flauzino, que requer ao Poder Executivo 45 
Municipal providencias e ações administrativas para reformar a Praça da Lagoa. INDICAÇÃO 46 
01/2025, de autoria do Ver. José de Arimatéia (Nêgo), que sugere ao Poder Executivo Municipal 47 
a cessão de terreno para construção de hospital de pequeno porte. INDICAÇÃO 02/2025, de 48 
autoria do Ver. Stenio Gomes, que sugere ao Poder Executivo Municipal a construção de 49 
passagem molhada no sangradouro do açude dos pocinhos. REQUERIMENTO 19/2025, de 50 
autoria do Ver. Stenio Gomes, que requer ao Poder Executivo Municipal a recuperação de mata-51 
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burro na Comunidade Solidão. REQUERIMENTO 20/2025, de autoria do Ver. José Roberto, 52 
que requer ao Poder Executivo Municipal a restauração de mata-burro no Sítio Saudade. 53 
REQUERIMENTO 21/2025, de autoria da Ver. Ana Karinne, que requer ao Poder Executivo 54 
Municipal e a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer telas e redes de proteção para as quadras 55 
esportivas localizadas no Complexo Francisca Macêdo. INDICAÇÃO 03/2025, de autoria da Ver. 56 
Ana Karinne, que sugere ao Poder Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de 57 
Desenvolvimento Econômico e Turismo a realização de uma Feira de Negócios e a Instituição do 58 
Dia do Boneleiro, Indústria e toda classe comercial neste município. MOÇÃO 01/2025, de autoria 59 
do Ver. Francisco Inácio (Junior), que envia Moção de Aplausos e Reconhecimento ao Grupo 60 
União Solidária. REQUERIMENTO 22/2025, de autoria do Ver. Francisco Inácio (Junior), que 61 
requer ao Poder Executivo Municipal a construção de praça e pavimentação na frente da Igreja de 62 
São João Batista, no sítio Pintado. REQUERIMENTO 23/2025, de autoria do Ver. Jairo 63 
Flauzino, que requer ao Poder Executivo Municipal a reforma da Lavanderia Pública. Dando 64 
continuidade à sessão, foi aberto o tempo de uso da palavra aos vereadores observada a ordem do 65 
sorteio, pelo tempo máximo de 10 (dez) minutos para cada um, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 66 
do Regimento Interno, após dispensa do uso da palavra pelo vereador Francisco Inácio (Junior), 67 
fez uso da palavra, a Ver. Ana Karinne, que saudou a todos os presentes e os que acompanham 68 
pelas redes sociais, em especial os escoteiros Jorge e Dedé, como também Renor que faz o 69 
programa Conexão Política Serra Negra que tem desempenhado papel importante no resgate da 70 
conscientização política do município. A vereadora Ana usou o grande expediente para debater 71 
sobre a indicação 03/2025, que não foi para a discussão da ordem do dia. Ela explicou que essa 72 
indicação foi feita desde 2023, solicitando ao executivo, desde a gestão anterior, a implantação do 73 
Dia do Boné, da Indústria e de toda a classe comercial no município.  Ela mencionou que, como 74 
legisladora, poderia elaborar um projeto sobre o tema, mas acredita que seria mais interessante se 75 
a proposta partisse do executivo, juntamente com a criação de uma feira de negócios e exposições 76 
de produtos. Ela destacou que o município se destaca na produção de bonés, com mais de 40 77 
fábricas, gerando emprego e renda, e que seria justo dedicar um dia a essas pessoas, mencionou 78 
também que o novo gestor tem planos de realizar a "Expo Bonés" e sugeriu que o Dia do Boné, da 79 
Indústria e de toda a classe comercial fosse instituído dentro desse evento. Ela ressaltou que a 80 
sugestão foi bem recebida pela população e que espera que, em um futuro breve, a iniciativa seja 81 
implementada, juntamente com a feira de negócios, seguindo o exemplo de outras cidades da 82 
região. Destacou o engajamento de diversas pessoas na causa e defendeu que a definição da data 83 
para o Dia do Boné, da Indústria e do Comércio seja feita em conjunto com os interessados, como 84 
empresários, boneleiros e representantes da indústria e do comércio, sugerindo que o executivo 85 
realize uma pesquisa para que a data escolhida seja a mais adequada para todos. A vereadora 86 
ressaltou que a indicação é uma sugestão para aqueles que geram renda e emprego no município, 87 
e que a união de esforços é fundamental para a concretização da proposta. Ela acredita que, com o 88 
apoio de todos os vereadores e da população, a iniciativa trará grandes benefícios para o município. 89 

A vereadora reiterou que a causa da criação do Dia do Boné é debatida na Câmara há anos, e que, 90 
apesar da mudança de gestores, a reivindicação persiste. Ela expressou concordância com a 91 
importância das fábricas de boné e dos empresários para a renda e empregabilidade do município, 92 
relembrando que, em sua infância, presenciou as dificuldades da população e o esforço de seu pai, 93 
então gestor, para suprir as necessidades básicas. A vereadora destacou o desenvolvimento atual 94 
do município, atribuindo-o ao trabalho dos empreendedores, e defendeu o reconhecimento do 95 
papel fundamental dessa classe. Em seguida, solicitou o apoio do presidente da nova mesa diretora 96 
para a realização da 15ª edição do projeto Mulher Destaque, criado em seu primeiro mandato. Ela 97 
ressaltou a importância da homenagem à classe feminina e o reconhecimento do projeto em âmbito 98 
nacional, citando o prêmio recebido em Brasília e o interesse de outras câmaras municipais em 99 
replicá-lo. Ela expressou o desejo de que o projeto seja mantido, apesar das dificuldades iniciais 100 
da nova gestão, e lembrou a baixa representatividade feminina na história da Câmara Municipal. 101 
Ela defendeu a necessidade de valorizar a mulher e agradeceu o apoio dos demais vereadores, 102 
encerrando sua fala com a expectativa de que o projeto Mulher Destaque seja realizado com 103 
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sucesso. Em seguida, fez uso da palavra o Ver. Jairo Flauzino, que expressou sua gratidão pela 104 
presença de Jorge e Dedé, líderes do grupo de escoteiros, e manifestou sua alegria com a 105 
perspectiva de futuros benefícios para Serra Negra, especialmente no que diz respeito à educação 106 
das crianças. Ele observou a crescente dependência das crianças em relação às redes sociais, em 107 
detrimento de atividades físicas e aprendizado de línguas estrangeiras. Ele compartilhou sua 108 
experiência como incentivador do aprendizado de línguas estrangeiras para seus filhos, destacando 109 
que, embora não dominem o inglês fluentemente, eles são capazes de se comunicar e se locomover 110 
em um país de língua inglesa. Em aparte cedida, a Ver. Ana Karinne, expressou sua satisfação 111 
em relação ao resgate do grupo de escoteiros no município, liderado por Jorge. Ela compartilhou 112 
sua própria experiência como escoteira e destacou a importância dos acampamentos e das 113 
atividades desenvolvidas pelo grupo em sua infância e pré-adolescência. A vereadora ressaltou os 114 
valores, a disciplina e os princípios aprendidos no escotismo, além da socialização e dos laços de 115 
amizade construídos. Ela manifestou preocupação com o uso excessivo de celulares por crianças 116 
e jovens, e defendeu a importância de ações que promovam valores e disciplina. Ana Karinne 117 
parabenizou Jorge e Dedé pelo trabalho realizado e expressou a disposição da Câmara Municipal 118 
em apoiar a iniciativa, incentivando os pais a inscreverem seus filhos no grupo de escoteiros. 119 
Retomando as suas palavras, o Ver. Jairo Flauzino, esclareceu sua posição em relação à recente 120 
declaração do chefe do Executivo. Ele afirmou que, no dia em questão, estava pincelando sobre 121 
transparência, e registrou que nada além do que ele iria falar é a verdade. Reiterando que a Câmara 122 
aguardava uma resposta sobre questões contábeis e financeiras, que ainda não foram resolvidas. O 123 
vereador explicou que a visita à prefeitura ocorreu a convite do prefeito, e não que o Executivo 124 
veio a Câmara para pedir socorro, como sugerido na postagem. Ele narrou que, o Prefeito não 125 
assumiu o que de fato aconteceu durante a visita, e que estavam presentes também Doutor Augusto, 126 
e o chefe de gabinete Odilange. Ele informou que ao entrar na prefeitura com os contadores da 127 
Câmara, um deles foi chamado pelo RH da prefeitura para pedirem ajuda, e na opinião dele se 128 
alguém pede ajuda é porque não está com habilidade, o vereador Jairo destacou que nunca 129 
menosprezou a capacidade dos funcionários do executivo, mas que, na ocasião, houve uma 130 
solicitação de ajuda devido não estarem sabendo fazer a folha de pagamento. Ele reconheceu que 131 
houve o atraso de 1 dia no pagamento, mas que isso é normal e não deveria ser politizado. 132 
Exemplificando que na Câmara ele é ajudado por todos os colegas, pois não tem habilidade e 133 
domínio ainda da execução do trabalho legislativo como presidente, afirmando que sabe fazer, mas 134 
ainda não tem a habilidade suficiente e dessa forma necessita de ajuda. O vereador acrescentou 135 
que iriam entrar no gabinete do prefeito para conversarem, dessa maneira o contador não teve 136 
como ajudar. Ele relatou que, durante a conversa com o prefeito, foram discutidas as dificuldades 137 
de acesso aos extratos da gestão anterior, o que impactava diretamente as finanças da Câmara, 138 
visto que houve aumento no salário dos vereadores, prejudicando assim os demais eventos que 139 
poderiam acontecer, e até o momento não tinham essa informação. Explicando que a sua fala na 140 
sessão anterior foi com relação ao estado de calamidade, que deveria ter sido informado a Câmara, 141 
e o prefeito tinha afirmado que iria trabalhar com transparência, questionando assim a falta de 142 
transparência quando foi decretado o estado de calamidade. Jairo expressou surpresa ao descobrir 143 
que o acesso aos extratos era possível, e afirmou que o chefe do executivo também ficou surpreso 144 
ao saber dessa informação. Acrescentou que ligaram para o CEO da TopDown, na ligação ele 145 
confirmou que de fato o contador da Câmara estava correto e realmente tinham acesso pois a senha, 146 
o cnpj e o programa eram os mesmos, nisso o vereador Jairo relatou que houve movimento de entra 147 
e sai de pessoas, e percebeu que algo estava acontecendo, depois ele soube pelo chefe do executivo 148 
que o contador da Câmara estava errado, mesmo após o próprio contador e o dono da TopDown 149 
afirmarem que era possível. O vereador mencionou que quando a equipe estava saindo da 150 
prefeitura um dos funcionários ainda procurou segurar o contador, e Jairo pediu desculpas por ter 151 
citado o nome dele que não tinha nada haver, e continuou afirmando que viu a situação 152 
presencialmente sendo essa a história real, deixando claro seu repúdio e indignação pela fala do 153 
prefeito Acácio Sanzio de Brito em sua página do Instagram. Prosseguindo, fez uso da palavra, o 154 
Ver. Carlos Eduardo (Tiago), que iniciou sua fala saudando os presentes e a todos que 155 
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acompanhavam a sessão pelas redes sociais. Ele anunciou que abordaria dois assuntos. O primeiro 156 
assunto mencionado foi o corte de terra na Barra de São Pedro. Ele informou que a vereadora 157 
Vaninha possuía informações sobre uma pessoa que não teve sua terra cortada, mas não obteve 158 
explicações sobre o motivo. Tiago também mencionou que sua esposa presenciou a mesma 159 
situação com dois agricultores, mas que ele não citaria nomes por não ter ouvido pessoalmente. 160 
Ele expressou seu repúdio à possibilidade de politicagem nos cortes de terra, já que as pessoas 161 
afetadas faziam parte do grupo político do vereador. Ele solicitou que Marconi, responsável pelos 162 
cortes de terra, se pronunciasse sobre o ocorrido. O segundo assunto abordado foi a questão dos 163 
buracos nas ruas de Serra Negra. Tiago relatou que, em uma reunião com o prefeito, foi informado 164 
pelo secretário que não havia pedreiros disponíveis para realizar os reparos. Ele contestou essa 165 
informação, alegando que havia pedreiros da gestão anterior desempregados e que a falta de 166 
contratação poderia ser motivada por questões políticas. Ele criticou a demora na solução dos 167 
problemas, mencionando que buracos eram sinalizados com cavaletes e permaneciam sem reparo 168 
por dias, semanas e meses. Ele expressou sua indignação com a situação e se comprometeu a buscar 169 
mais informações sobre os cortes de terra e os buracos nas ruas. Ele expressou seu repúdio aos atos 170 
de vandalismo ocorridos no estádio Azougão, onde luminárias foram quebradas em duas ocasiões. 171 
Ele relatou que, no sábado à noite, o coordenador Moreirinha lhe mostrou fotos dos danos, e que 172 
na quinta-feira anterior, um incidente semelhante ocorreu. O vereador manifestou sua indignação 173 
com a destruição de um patrimônio público e solicitou que a Polícia Militar e os órgãos 174 
competentes investiguem o caso e responsabilizem os vândalos. Tiago encerrou sua fala pedindo 175 
a Deus que continue abençoando e dando sabedoria aos vereadores para conduzir seus mandatos. 176 
A seguir, fez uso da palavra o Ver. Stenio Gomes, começou sua fala parabenizando o grupo de 177 
escoteiros Maurílio Araújo, do qual ele e a vereadora Ana Karinne fizeram parte, e agradecendo a 178 
Jorge pelo projeto realizado na cidade. Ele também saudou a população, os espectadores das redes 179 
sociais e Renor, presente na sessão. Stenio destacou a importância das redes sociais para 180 
acompanhar o trabalho dos vereadores, explicando que, embora os vereadores apresentem 181 
requerimentos, a execução depende do Poder Executivo e de questões financeiras. Ele incentivou 182 
a população a acompanhar o trabalho dos vereadores. O vereador parabenizou o Poder Executivo 183 
pela reforma da passagem molhada do Alecrim, realizada recentemente. Em seguida, ele abordou 184 
a questão das traves do Complexo Francisca Macedo, mencionada pela vereadora Vaninha na 185 
sessão anterior. Stenio informou que as traves foram transferidas para a Escola ABC, em 186 
cumprimento a um acordo com o Ministério Público para a construção de uma quadra de areia. Ele 187 
esclareceu que a quadra de areia foi construída e as traves foram utilizadas no local. O vereador 188 
Stenio encerrou sua fala expressando satisfação e agradecendo ao presidente da Câmara. Após, fez 189 
uso da palavra, o Ver. José Roberto, que saudou os presentes e expressou votos de recuperação 190 
para a vereadora Vânia Fernandes. Ele também saudou Jorge, Dedé e Renor, além dos funcionários 191 
da Câmara e do público que acompanhava a sessão pelas redes sociais. O vereador informou que 192 
visitou a Secretaria Municipal de Educação para obter informações sobre o início do ano letivo, 193 
atendendo a questionamentos da população e do vereador Tiago. Ele citou o artigo 24 da Lei de 194 
Diretrizes e Bases da Educação (LDB), que permite a adequação do calendário escolar às 195 
peculiaridades locais, desde que se cumpram os 200 dias letivos. José Roberto apresentou um 196 
termo informativo da Secretaria de Educação, que justificava o adiamento do início das aulas para 197 
6 de março devido a problemas como a falta de professores, a regularização do abastecimento da 198 
merenda escolar, a falta de materiais e questões relacionadas ao transporte escolar. Ele também 199 
apresentou um relatório sobre a frota municipal de veículos, informando que apenas um dos oito 200 
ônibus escolares estava em condições adequadas de uso, e que os demais estavam em manutenção 201 
através da firma que ganhou a licitação, e o tempo necessário para a realização dos reparos é 202 
considerável. O vereador elogiou o calendário escolar apresentado pela Secretaria de Educação, 203 
destacando a inclusão de projetos como o Dia Municipal de Prevenção ao Suicídio e o Câmara 204 
Mirim. Ele parabenizou a secretária municipal Maria José Like e toda a equipe da Secretaria de 205 
Educação pelo trabalho realizado. Em aparte cedida, o Ver. Eraldo Alves, colaborou com a 206 
discussão sobre o calendário escolar, parabenizando o vereador Zé Roberto e todos os preocupados 207 
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com o tema. Ele reforçou que tem buscado informações na secretaria competente e que sempre foi 208 
bem recebido. Eraldo informou que acompanhou a situação dos ônibus escolares e que a licitação 209 
para a manutenção dos veículos é da gestão anterior, tendo sido prorrogada. Ele relatou que a 210 
oficina responsável já entregou alguns ônibus e que outros estão em diferentes etapas de reparo, 211 
como troca de pneus e para-brisas, para posterior vistoria no DETRAN. O vereador destacou que 212 
a administração municipal está acompanhando de perto o trabalho da oficina, cobrando o 213 
cumprimento dos prazos para garantir o retorno às aulas em 6 de março. Ele explicou que o 214 
adiamento do início do ano letivo foi necessário devido a mudanças como a ampliação do ensino 215 
integral nas escolas rurais, a inclusão de crianças a partir de 3 anos nas escolas e a necessidade de 216 
contratação de novos professores através de processo seletivo. Eraldo ressaltou que as mudanças 217 
foram feitas para melhorar a qualidade da educação e que os 200 dias letivos serão cumpridos. Ele 218 
finalizou expressando a esperança de que a educação no município continue a melhorar. 219 
Retomando as suas palavras, o Ver. José Roberto, a expressou sua alegria em relação ao progresso 220 
das ações da gestão, destacando a importância da responsabilidade na condução dos trabalhos. Ele 221 
enfatizou que a qualidade do ensino e do transporte escolar são prioridades, para evitar problemas 222 
futuros que prejudiquem os alunos. O vereador informou que os alunos receberão kits escolares e 223 
uniformes já no início das aulas, e que a Secretaria de Educação está aguardando a finalização do 224 
processo de licitação para a entrega dos uniformes. Ele explicou que a empresa vencedora da 225 
licitação para a manutenção dos ônibus está trabalhando para agilizar os reparos. José Roberto 226 
ressaltou a importância de informar a população sobre os processos e desafios enfrentados pela 227 
gestão, para garantir a transparência e a compreensão das ações realizadas. Em aparte cedida, o 228 
Ver. Francisco Inácio, relembrou sua experiência como presidente da Câmara, destacando as 229 
dificuldades enfrentadas nos processos de licitação, onde alguns participantes buscam apenas 230 
atrapalhar o serviço. Ele expressou satisfação com a notícia de que os alunos receberão kits 231 
escolares completos. O vereador criticou a prática da gestão anterior de entregar uniformes 232 
escolares apenas em setembro, questionando a necessidade dos alunos de uniformes apenas a partir 233 
dessa data. Ele sugeriu a entrega de dois conjuntos de uniformes, um para uso até setembro e outro 234 
para o restante do ano letivo. Por fim, parabenizou a secretária Like pela preocupação com os 235 
alunos. Retomando suas palavras, o Ver. José Roberto, expressou suas considerações finais, 236 
agradecendo a fala de todos e parabenizando a secretária de educação e toda a equipe da secretaria. 237 
Ele destacou a recepção calorosa e a disposição para diálogo dos funcionários da secretaria, 238 
incluindo Camila, irmã do vereador Carlos Eduardo. O vereador contrastou a atual gestão com a 239 
anterior, relatando que, em outras gestões, era difícil obter respostas satisfatórias da Secretaria 240 
Municipal de Educação e expressou satisfação com as informações obtidas durante sua visita à 241 
secretaria. Em seguida, fez uso da palavra o Ver. Eraldo Alves, iniciou sua fala saudando os 242 
presentes e expressando sua alegria com os resultados dos exames da vereadora Vaninha. Ele 243 
agradeceu a Renor pela oportunidade de participação dos vereadores em seu programa de rádio e 244 
saudou os que acompanhavam a sessão pelas redes sociais. Eraldo explicou que, embora tenha 245 
usado pouco as redes sociais, tem se mantido ativo, buscando informações sobre o programa de 246 
corte de terra, que considera importante para a agricultura local. Ele relatou que o programa 247 
enfrentou dificuldades iniciais devido à falta de tratores, mas que a situação melhorou com a 248 
entrega de veículos reparados e a contratação de novos tratores. No entanto, a falta de chuvas levou 249 
à suspensão do programa. O vereador informou que anotou as observações do vereador Tiago 250 
sobre a falta de cortes de terra em algumas localidades e se colocou à disposição para buscar 251 
informações e ajudar a resolver a situação. Ele expressou a esperança de que as chuvas retornem 252 
em breve para que o programa de corte de terra seja retomado. Eraldo compartilhou informações 253 
sobre a expansão da iluminação pública nas comunidades rurais, parabenizando o executivo e a 254 
secretaria de infraestrutura pela iniciativa. Ele também relatou que a construção de mata-burros na 255 
zona rural será iniciada em breve, atendendo a uma demanda antiga da população. O vereador 256 
informou que a prefeitura abriu um cadastro para pedreiros interessados em realizar serviços de 257 
reparo de buracos e construção de mata-burros, e que os profissionais cadastrados deverão 258 
apresentar suas certidões até o final da semana para poderem receber recursos públicos. Ele 259 
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acredita que os serviços serão iniciados nas próximas duas semanas. Em aparte cedida, o Ver. José 260 
de Arimatéia (Nêgo), relatou a situação na Barra de São Pedro, onde a prefeitura cavou um buraco 261 
para a construção de um mata-burro há mais de 30 dias. Devido às chuvas, o buraco se encheu de 262 
água, resultando em dois acidentes. Ele expressou preocupação com a segurança dos moradores, 263 
que precisam passar pelo local e correm o risco de cair no buraco, especialmente durante a noite. 264 
O vereador solicitou prioridade na conclusão do mata-burro, pois o proprietário da fazenda local 265 
está impedido de acessar sua propriedade devido ao buraco. Ele mencionou que foram colocadas 266 
grades no local, mas que a situação ainda representa perigo. Ele pediu ao vereador Eraldo Alves, 267 
líder do prefeito na Câmara, que interceda junto ao executivo para resolver a situação e atender ao 268 
pedido da população. Retomando as suas palavras, o Ver. Eraldo Alves, explicou que a prefeitura 269 
aproveitou a presença da retroescavadeira na comunidade para cavar os buracos para os mata-270 
burros, antecipando o trabalho para quando os pedreiros estivessem regularizados. Ele afirmou que 271 
desconhecia a informação sobre o buraco estar impedindo totalmente o acesso do proprietário da 272 
fazenda, mas que iria verificar a situação. Eraldo relatou sua participação em uma confraternização 273 
com desportistas no Alto do Rosilho, agradecendo a Quintino e Cláudio pela recepção e 274 
anunciando um torneio de salão na Barra da Carnaúba em março. Ele também informou sobre a 275 
perfuração de um poço tubular em Pintado e Belo Monte, fruto de emenda parlamentar do deputado 276 
Francisco, e destacou a necessidade de instalar poços, inclusive recentemente foi perfurado um 277 
poço que tem vazão de 4000 litros de água por hora. Ele anunciou que será protocolado um pedido 278 
de indicação para que o executivo forme parceria com o governo do estado para construir caixas 279 
d'água e melhorar o abastecimento de água nas comunidades. O vereador informou sobre a 280 
liberação de duas passagens molhadas na Vajota e na Barra da Maniçoba, e que faltavam apenas a 281 
empresa entregar umas certidões, fazer o pagamento e dar continuidade para concluir essas 282 
passagens molhadas, acrescentando que com essas liberações será construída a barragem no 283 
Enjeitado, solicitada pelo vereador José Roberto. Ele também mencionou a indicação do vereador 284 
Stênio para a construção de uma passagem molhada no sangrador do Açude dos Pocinhos, 285 
explicando que a obra é mais complexa e cara do que as demais, mas que ele irá buscar recursos 286 
para viabilizá-la. Eraldo elogiou o concerto da passagem molhada do Alecrim e agradeceu a 287 
liberação do pagamento de emendas parlamentares da deputada Natália, salientou também a 288 
emenda do deputado Francisco para causa animal, e da deputada Isolda, para estradas rurais, que 289 
se encontra em conta e estão aguardando que seja apresentado o projeto e execução dessas 290 
emendas. Logo depois, fez uso da palavra o Ver. José de Arimatéia (Nêgo), que iniciou sua fala 291 
saudando a todos e agradecendo a Conexão Política pelo convite feito ao vereador para um evento 292 
às 20 horas. Em seguida, o vereador relatou um incidente ocorrido na sessão anterior, no qual uma 293 
colega vereadora, que estava de atestado médico, foi agredida verbalmente por outro vereador após 294 
fazer uma pergunta. O vereador José de Arimatéia enfatizou que todos os vereadores têm o direito 295 
de fazer perguntas e que a agressão foi desnecessária e inadequada. Ele criticou o uso de gritos e 296 
defendeu que o trabalho na Câmara deve ser realizado através da apresentação de serviços, 297 
fiscalização e cobranças. O vereador também abordou a questão do complexo industrial da cidade, 298 
defendendo a importância dos boneleiros para a economia local. Ele argumentou que, ao contrário 299 
do que foi dito por outro vereador, o complexo é fundamental para a geração de empregos e renda 300 
em Serra Negra, e afirmou que também é possível construir muitas casas com o terreno de 22 301 
hectares. O vereador pediu apoio aos boneleiros, destacando sua contribuição para o 302 
desenvolvimento do município. Além disso, o vereador José de Arimatéia mencionou a 303 
perseguição fiscal sofrida pelos boneleiros durante o período eleitoral e pediu para que não 304 
atrapalhem o trabalho deles. Ele compartilhou um relato de sua visita a Mossoró, onde o presidente 305 
da Câmara local reconheceu a importância dos boneleiros para Serra Negra. O vereador reafirmou 306 
para acreditarem no seu trabalho na Câmara em defesa de cada um, e pediu para que os vereadores 307 
não denigram a imagem de seus colegas. Ele reiterou que a agressão à vereadora que fez a pergunta 308 
foi inaceitável e que a Câmara Municipal deve ser um espaço de respeito. Por fim, o vereador José 309 
de Arimatéia revelou que votou no presidente Jairo por acreditar que ele era o melhor para a 310 
Câmara. Ele apelou ao presidente para que não tolere agressões contra mulheres na Casa e 311 
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reafirmou seu compromisso de trabalhar em prol do povo de Serra Negra. Em aparte cedida, o Ver. 312 
Carlos Eduardo (Tiago), expressou seu apoio à importância do complexo industrial para Serra 313 
Negra. Ele comparou o potencial do complexo ao dos polos industriais de Caruaru e Santa Cruz, 314 
destacando o impacto positivo que um empreendimento similar poderia ter na economia local. O 315 
vereador mencionou o comércio de bonés de Serra Negra, que atualmente se concentra em Brejo 316 
da Cruz, e argumentou que a construção do complexo atrairia ônibus e impulsionaria o comércio 317 
local, beneficiando não apenas os vendedores de bonés, mas também restaurantes, hotéis e outros 318 
setores. Carlos Eduardo também abordou a questão das 172 casas populares que estão prestes a 319 
serem construídas, cobrando que o gestor atual busque com a Caixa uma explicação para o atraso 320 
no início das obras. Ele expressou a esperança de que o gestor consiga viabilizar a construção de 321 
mais moradias através de emendas e recursos federais, já que Serra Negra possui terrenos 322 
disponíveis. Por fim, o vereador reiterou a necessidade de expandir o comércio de bonés em Serra 323 
Negra, defendendo a importância do complexo industrial para o desenvolvimento da cidade. 324 
Retomando as suas palavras, o Ver. José de Arimatéia, expressou indignação com a atitude de 325 
um vereador que, segundo ele, foi à feira livre para difamá-lo, espalhando a mentira de que ele não 326 
queria a feira em Serra Negra. O vereador esclareceu que seu questionamento sobre os gastos das 327 
festas na feira não significa que ele seja contra a realização da feira, mas sim que ele busca 328 
transparência nos gastos públicos. José de Arimatéia criticou a postura do vereador que o difamou, 329 
afirmando que vereadores devem trabalhar e não ficar falando mal dos colegas pelas esquinas. Ele 330 
reafirmou seu compromisso em cobrar e fiscalizar, questionando qual o problema em perguntar 331 
sobre os gastos públicos. O vereador declarou que não se deixará intimidar e que continuará a fazer 332 
seu trabalho, mesmo que isso desagrade alguns. Ele finalizou sua fala chamando o vereador que o 333 
difamou de "vereador fraco". Concluído o expediente e verificado a existência do quórum de 334 
maioria absoluta presente na sessão, deu-se início a Ordem do Dia. PROJETO DE LEI 01/2025, 335 
foi retirado pelo autor. PROJETO DE LEI 02/2025, em discussão, o Ver. José Roberto disse 336 
que apresentou na sessão anterior o projeto que trata da alteração da lei para acrescentar o nome 337 
de Adriano Araújo na quadra do Entreserras, a quadra já é denominada pelo nome Rollemberg 338 
Araújo, eram dois primos que sofreram um acidente juntos. O vereador ressaltou que os dois eram 339 
da sua família e da família do Ver. José de Arimatéia (Nêgo de Eriberto), e apesar do nome da 340 
quadra Hollemberg ser justificável, também querem acrescentar o nome de Adriano que fez parte 341 
dessa tragédia, reafirmando que a família também gostaria que fosse colocado esse nome. Em 342 
seguida o Sr. Presidente conforme o Artigo 28 do Regimento Interno, nomeou para assumir a 343 
Presidência da Comissão, especificamente para esta matéria, o Vereador Eraldo Alves. A comissão 344 
de Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) dos 345 
membros da comissão, após submetido a votação no plenário, o parecer foi aprovado por todos os 346 
vereadores presentes. Após, sendo submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 02/2025, 347 
foi aprovado por todos os vereadores presentes e o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da Casa 348 
encaminhasse ao Executivo para sua sanção. REQUERIMENTO 16/2025, em discussão, o Ver. 349 
Carlos Eduardo, disse que apresentou um requerimento, a pedido de populares da cidade, para 350 
obter informações sobre os gastos do projeto "Vem pra Feira". Ele esclareceu que não é contra o 351 
projeto, mas que busca transparência nos gastos públicos. O vereador mencionou que o colega 352 
vereador Eraldo informou que muitos artistas estão sendo patrocinados, mas que a divulgação feita 353 
pela secretaria dá a entender que é a própria secretaria que está custeando os eventos. Dessa forma, 354 
ele apresentou o requerimento para esclarecer os gastos para a população e permitir uma discussão 355 
mais aprofundada sobre o projeto. O Ver. Eraldo Alves, parabenizou o vereador Carlos Eduardo 356 
por exercer sua função de fiscalização e buscar informações sobre os gastos do projeto "Vem pra 357 
Feira". Ele informou que tem conversado com o secretário Bernardo, elogiando sua disposição 358 
para trabalhar e buscar capacitação. Eraldo Alves adiantou algumas informações sobre os gastos 359 
da feira, revelando que o valor total empenhado pela prefeitura para os 60 (sessenta) dias iniciais 360 
foi de R$ 17.749,00 (dezessete mil quatrocentos e quarenta e nove reais). Ele destacou que, ao 361 
dividir esse valor pelas oito feiras realizadas, o investimento semanal do município é de apenas R$ 362 
2.218,00 (dois mil duzentos e dezoito reais), um valor considerado irrisório diante dos benefícios 363 
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proporcionados pela transformação da feira. O vereador ressaltou a satisfação dos comerciantes 364 
com a nova feira, citando exemplos de vendedores que aumentaram suas vendas e voltaram a 365 
frequentar o local. Ele explicou que as atrações da feira são patrocinadas pelos comerciantes e 366 
amigos, o que contribui para atrair público e impulsionar as vendas de diversos produtos. Eraldo 367 
Alves enfatizou que a nova feira está gerando emprego, renda e melhorando a economia local. Ele 368 
reforçou que o vereador Carlos Eduardo está correto em buscar informações e adiantou o que sabe 369 
sobre o assunto. O vereador finalizou parabenizando o secretário Bernardo e o prefeito Acácio pela 370 
iniciativa e determinação em tornar a feira de Serra Negra cada vez melhor. O Ver. Jairo Flauzino, 371 
elogiou a fala do vereador Eraldo Alves, destacando a riqueza de suas palavras e expressando 372 
satisfação com o desenvolvimento do município. Ele compartilhou da preocupação do vereador 373 
Carlos Eduardo em relação a transparência dos gastos públicos, mas ressaltou que seu desejo é que 374 
os eventos na cidade sejam ainda maiores e mais movimentados. No entanto, o vereador Jairo 375 
Flauzino expressou sua indignação e repúdio ao estado de calamidade decretado no município. Ele 376 
explicou que sua preocupação, assim como a do vereador Carlos Eduardo, não é com o projeto 377 
"Vem pra Feira" em si, mas com a situação de calamidade que restringe a realização de eventos e 378 
dificulta o acesso à informação. O vereador Jairo Flauzino diferenciou o estado de calamidade do 379 
estado de emergência, explicando que o primeiro impede a realização de eventos, enquanto o 380 
segundo é possível acontecer os eventos. Ele criticou a falta de informação por parte do governo 381 
municipal, que, segundo ele, se aproveita do estado de calamidade para ficar isento de prestar 382 
contas à população. O vereador Jairo Flauzino defendeu que, mesmo em estado de calamidade, a 383 
prefeitura deve comunicar suas ações à Câmara Municipal, em respeito ao papel fiscalizador dos 384 
vereadores. O Ver. José de Arimatéia, expressou sua opinião sobre a situação do projeto "Vem 385 
pra Feira". Ele considerou positivo o projeto, mas questionou os gastos da prefeitura, 386 
especialmente em um contexto de estado de calamidade. O vereador mencionou que, embora os 387 
patrocínios das festas sejam atribuídos a patrocinadores, o vereador Eraldo Alves informou que a 388 
prefeitura já gastou R$ 17.000,00 (dezessete mil reais) com oito feiras. Ele questionou em que 389 
esses recursos foram gastos, já que as tendas são da prefeitura e as bandas são pagas por outros 390 
patrocinadores. O vereador José de Arimatéia manifestou o desejo de que houvesse shows musicais 391 
todas as semanas na feira, pois isso atrairia mais público e movimentaria o comércio local. No 392 
entanto, ele reiterou a necessidade de transparência nos gastos públicos, defendendo que a 393 
prefeitura informe detalhadamente como os R$ 17.000,00 foram utilizados. Ele enfatizou que a 394 
Câmara Municipal está unida para apoiar o que é bom para a cidade, mas que precisa de 395 
informações claras sobre os gastos públicos. O Ver. Eraldo Alves, esclareceu que não afirmou que 396 
os R$17.449,00 (dezessete mil quatrocentos e quarenta e nove reais) foram gastos, mas sim 397 
empenhados para os primeiros 60 (sessenta) dias da feira. Ele explicou que, ao dividir esse valor 398 
por oito feiras, o custo potencial por feira seria de R$ 2.218,00 (dois mil duzentos e dezoito reais), 399 
o qual ele considera um valor irrisório diante do benefício. O vereador Eraldo Alves afirmou que 400 
os detalhes sobre como esses R$2.000,00 (dois mil) mensais estão sendo ou serão gastos serão 401 
respondidos oficialmente ao vereador Carlos Eduardo e esclarecidos para todos. Ele aproveitou a 402 
oportunidade para parabenizar o poder executivo, o secretário Bernardo e os empreendedores que 403 
viram na feira uma oportunidade de negócio. O vereador também elogiou os comerciantes que 404 
estão investindo e ajudando a custear as atrações, bem como aqueles que estão motivando e 405 
prometendo apoio. O vereador Eraldo Alves registrou o compromisso do empresário Lecinho 406 
Vieira, de São Bento, que se ofereceu para bancar a atração de uma das feiras. Ele também 407 
mencionou o empresário Edinaldo, que manifestou interesse em patrocinar uma atração. O 408 
vereador Eraldo Alves finalizou parabenizando a todos os envolvidos na feira e expressando o 409 
desejo de que a colaboração continue para que a feira se torne cada vez melhor. Após ser discutido 410 
e colocado em votação o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o 411 
requerimento ao seu destino. REQUERIMENTO 17/2025, em discussão, o Ver. Carlos 412 
Eduardo, apresentou mais um requerimento, atendendo a pedidos de populares de Serra Negra. 413 
Ele esclareceu que em nenhum momento questionou a capacidade da secretária de educação. O 414 
vereador Carlos Eduardo mencionou que a vereadora Vaninha teve uma conversa com a secretária, 415 
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na qual foi informada que as aulas começariam em fevereiro. No entanto, a data foi alterada 416 
posteriormente, sob a justificativa de que a situação estava bagunçada. Ele ressaltou que não 417 
afirmou que haveria atraso no cumprimento dos 200 dias letivos. O vereador explicou que o 418 
requerimento busca esclarecer o motivo do adiamento do início das aulas para março, já que é 419 
comum que as aulas comecem em fevereiro em cidades vizinhas. Ele reconheceu que a frota de 420 
ônibus escolares pode apresentar problemas e necessitar de revisão, mas negou ter exigido que as 421 
aulas começassem com veículos em condições precárias. O vereador Carlos Eduardo acredita que 422 
a resposta ao seu requerimento será semelhante à resposta dada pelo vereador Zé Roberto. Ele 423 
criticou a falta de informação sobre o adiamento, que deixou a população sem entender o que 424 
estava acontecendo. O vereador negou ter dito que a secretária não sabe administrar a pasta e 425 
criticou a mudança de postura de alguns vereadores, que anteriormente faziam críticas semelhantes 426 
às que ele está fazendo agora. Por fim, expressou a esperança de que a frota de ônibus escolares 427 
seja adequada para o transporte dos alunos, evitando os problemas relatados em anos anteriores. 428 
Ele afirmou que continuará fiscalizando a gestão pública, independentemente de quem esteja no 429 
comando, e que seu objetivo é ser a voz do povo. O Ver. Eraldo Alves, retomou a discussão sobre 430 
o requerimento apresentado pelo vereador Carlos Eduardo, reforçando a importância da 431 
fiscalização por parte dos vereadores. Ele considerou que os esclarecimentos sobre o início do ano 432 
letivo foram satisfatórios, mencionando os problemas com os ônibus, o ensino integral e a 433 
necessidade de processo seletivo. O vereador Eraldo Alves reafirmou o compromisso de fiscalizar 434 
a frota escolar, independentemente de ser situação ou oposição. Ele relembrou as cobranças feitas 435 
em relação às condições precárias dos ônibus e os problemas enfrentados pelos alunos no passado. 436 
O vereador informou que se reuniu com o coordenador de frotas e a secretária para cobrar 437 
informações sobre os serviços dos ônibus e a aquisição de pneus novos. Ele expressou a esperança 438 
de que as condições do transporte escolar melhorem. O vereador Eraldo Alves considerou que a 439 
situação está esclarecida, mas ressaltou que o vereador Carlos Eduardo receberá uma resposta 440 
oficial do executivo, como é seu direito. Ele reafirmou que o atraso no início das aulas se deve aos 441 
problemas mencionados anteriormente. Por último, parabenizou a secretária Like e sua equipe, 442 
bem como o gestor, pelo trabalho realizado para garantir que o início das aulas, no dia 6 de março, 443 
ocorra com infraestrutura, merenda, transporte e segurança adequados. Após ser discutido e 444 
colocado em votação, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 445 
sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 446 
destino. REQUERIMENTO 18/2025, em discussão, o Ver. Jairo Flauzino, em sua fala 447 
apresentou um requerimento em nome de jovens de Serra Negra, que o questionaram sobre a 448 
reforma da quadra de areia. Ele relatou que, durante treinamentos no local, percebeu que a areia 449 
utilizada não é apropriada para a prática esportiva, sendo grossa, bruta e com muitas pedras. O 450 
vereador criticou a falta de cuidado na escolha da areia e defendeu que obras públicas devem ser 451 
realizadas com qualidade. Ele reafirmou seu compromisso de cobrar o poder executivo, 452 
independentemente de sua posição política, e criticou a situação da Praça da Lagoa, onde a quadra 453 
está localizada. Continuou relatando ter encontrado pedras pontiagudas na quadra, que representam 454 
risco para os usuários. Ele mencionou ter prometido aos jovens que solicitaria a peneiração ou 455 
substituição da areia por uma adequada. O vereador destacou a importância da quadra para os 456 
jovens, que a utilizam para praticar esportes e socializar. Ele solicitou ao governo municipal que 457 
realize a melhoria da quadra, com a peneiração da areia, a instalação de portões e a correção de 458 
outros problemas, como a falta de grama e a presença de animais que podem transmitir doenças. 459 
Por fim, pediu o apoio dos demais vereadores para a aprovação do requerimento. O Ver. Stenio 460 
Gomes, que considerou louvável o requerimento apresentado pelo vereador Jairo Flauzino, 461 
relativo à reforma da quadra de areia. Ele disse que tem conhecimento que só foi feito 25% da obra 462 
pela gestão passada e ressaltou a importância do requerimento para a comunidade. O Ver. Carlos 463 
Eduardo, parabenizou o presidente da câmara e expressou sua experiência como usuário frequente 464 
da quadra, onde costumava jogar. Ele mencionou que, devido a problemas no joelho, precisou 465 
parar de jogar para evitar uma nova cirurgia. O vereador criticou a qualidade do gramado do 466 
campo, descrevendo-o como terrível. Ele também observou que alguns usuários não cuidam 467 
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adequadamente do espaço, danificando a estrutura. Além disso, o barro utilizado no campo, junto 468 
com a chuva, torna o local escorregadio e perigoso. Também relatou que cães entram no campo e 469 
cavam buracos, pois as pessoas deixam os portões abertos e danificam as telas de proteção. Ele 470 
lembrou que, em 2023 ou 2024, solicitou à secretaria a colocação de uma caçamba de areia no 471 
local, e que os próprios usuários se mobilizaram para espalhar a areia com carrinhos de mão. O 472 
vereador expressou sua esperança de que a gestão de Acácio e sua equipe possam realizar a troca 473 
do gramado, sugerindo a instalação de grama sintética para transformar o campo em um society. 474 
Ele elogiou a quadra, descrevendo-a como um ambiente agradável, iluminado e espaçoso, e 475 
também destacou a quadra de areia, que é muito utilizada por pessoas de todas as idades. O Ver. 476 
Eraldo Alves, parabenizou o colega vereador Jairo pelo requerimento, classificando-o como justo 477 
e necessário, e destacou que esse é o papel dos vereadores, apontar necessidades e buscar soluções 478 
para os problemas da população. Ele mencionou que a comunidade da Lagoa precisava daquela 479 
praça e da transformação que foi realizada, mas ressaltou que a qualidade do serviço executado na 480 
obra tem sido discutida há anos, inclusive com reforço do próprio presidente da câmara no ano 481 
anterior. O vereador elogiou o projeto da obra, mas questionou como os fiscais, engenheiros da 482 
prefeitura e da Caixa receberam o serviço da empresa responsável, já que, segundo ele, qualquer 483 
pessoa pode perceber a má qualidade da execução. Ele citou como exemplos a falta de 484 
paralelepípedos de cimento pouco tempo após a inauguração, o gramado crescendo entre os 485 
paralelepípedos e a má qualidade da areia utilizada, que pode trazer transtornos e prejuízos aos 486 
usuários. O vereador reforçou os parabéns pela reivindicação e expressou sua esperança de que a 487 
administração corrija os problemas, mas também manifestou seu repúdio e convicção de que houve 488 
grandes erros na execução dos serviços. A Ver. Ana Karinne, manifestou seu apoio à proposição 489 
do vereador Jairo, afirmando que a revitalização da praça era uma reivindicação de moradores 490 
locais. Ela relembrou as condições precárias do local no passado, com mato e lama, e a dificuldade 491 
de acesso para pessoas. A vereadora destacou a transformação da Lagoa, mencionando que 492 
gestores anteriores consideravam impossível calçar e sanear a área devido às pedras, mas que o 493 
gestor Serginho mostrou que era possível. Ela expressou sua satisfação com a inauguração da 494 
primeira parte da praça, ressaltando a importância de valorizar o que foi conquistado em 495 
comparação com o passado, quando não havia nada além de mato e lama. A vereadora observou 496 
que a praça é utilizada por jovens para atividades físicas e socialização, e por pessoas que buscam 497 
sustento vendendo alimentos. Ela também mencionou crianças andando de patins com suas mães 498 
e pessoas caminhando no local. A vereadora reconheceu as falhas e a necessidade de melhorias, 499 
como a qualidade da areia mencionada pelo vereador Jairo, e se uniu ao pedido de providências. 500 
No entanto, ela enfatizou a importância de reconhecer o progresso realizado e a transformação da 501 
Lagoa, e expressou confiança de que futuros gestores continuarão a aprimorar a praça. O Ver. 502 
Carlos Eduardo, lembrou de fazer um apelo ao secretário Jaíbson, recém-nomeado para a 503 
Secretaria de Esportes, expressando sua satisfação com a nomeação, devido ao seu conhecimento 504 
de Jaíbson desde a infância e ao legado esportivo de seu pai em Serra Negra. O vereador solicitou 505 
que, através do requerimento do presidente, fosse analisada a possibilidade de instalar uma rede 506 
mais alta na quadra, para evitar que as bolas incomodem os vizinhos, quebrando telhas ou outros 507 
objetos. Ele relatou que os vizinhos têm cortado as bolas com facas, causando revolta nos usuários 508 
da quadra. O vereador mencionou que a quadra tem um ambiente agradável e que recentemente 509 
foi realizada uma confraternização no local, com música e um torneio, que foi muito apreciado por 510 
todos. Ele expressou a esperança de que o espaço receba cada vez mais melhorias, beneficiando a 511 
população. A Ver. Ana Karinne, mencionou que o programa da câmara é acompanhado por 512 
muitas pessoas, e que no momento havia 77 espectadores online, um número significativo. Ela 513 
relatou que uma moradora da Lagoa expressou a importância de revitalizar a praça e de promover 514 
programas para crianças e famílias no local. A vereadora destacou a sugestão da moradora de levar 515 
atividades municipais para a praça da Lagoa, assim como são realizadas em outras praças da 516 
cidade. Ela ressaltou a importância de considerar essa ideia e agradeceu. O Ver. José de 517 
Arimatéia, ressaltou que é preciso colocar redes que cobrem a quadra, igual a condomínio, pois 518 
mesmo que as redes laterais estejam bem altas corre o risco de a bola sair, e sendo coberto não tem 519 



11  

  

esse risco. Os seguintes vereadores pediram para subscrever ao requerimento: a Ver. Ana 520 
Karinne, o Ver. Carlos Eduardo. Após ser discutido e colocado em votação, o requerimento foi 521 
aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria 522 
da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. REQUERIMENTO 19/2025, em 523 
discussão, o Ver. Stenio Gomes, informou que apresentou o requerimento, e mencionou a 524 
vereadora Ana Karinne, cuja irmã reside nas proximidades do Sítio Jurema, área próxima onde se 525 
localiza a passagem, e cita a extrema necessidade da reforma do mata-burro. O vereador ressaltou 526 
o grande fluxo de veículos na região e o fato de que o açude, ao transbordar, compromete a 527 
passagem. Ele expressou a esperança de que a câmara aprovasse o requerimento e manifestou sua 528 
satisfação em ter feito o pedido, esperando que a reforma do mata-burro seja realizada 529 
imediatamente. O Ver. Eraldo Alves, parabenizou o vereador Stenio pela solicitação de conserto 530 
dos mata-burros. Ele informou que também registrou vídeos e fotos de outros mata-burros 531 
necessitando reparos e os encaminhou ao secretário Igor, aguardando o credenciamento dos 532 
pedreiros para iniciar as obras. Ele mencionou a existência de vários mata-burros no município 533 
precisando de reforma, incluindo um na Ramadinha com grades soltas e outro no Tungão, feito de 534 
pedra, que desde o ano passado dificulta a passagem, principalmente de carros pequenos. O 535 
vereador solicitou os demais vereadores a compartilharem informações sobre outros mata-burros 536 
necessitando reparos, enviando fotos e localizações diretamente ao secretário Igor, para que ele 537 
possa incluí-los na programação de execução. Ele enfatizou a importância do trabalho conjunto 538 
para resolver os problemas e melhorar o tráfego nas estradas. Após ser discutido e colocado em 539 
votação, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. 540 
Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 541 
REQUERIMENTO 20/2025, em discussão, o Ver. José Roberto, informou que o requerimento 542 
foi feito a pedido de um morador da Saudade, que enviou fotos de um mata-burro próximo à 543 
Quintilha. O morador solicitou que o poder executivo municipal tomasse providências, pois a 544 
reforma realizada no ano anterior não foi bem executada e o mata-burro já está danificado, 545 
representando um perigo para os pedestres e veículos que trafegam no local. Ele pediu ao poder 546 
executivo municipal para agilizar a reforma, a fim de evitar acidentes. Após ser discutido e 547 
colocado em votação, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 548 
sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 549 
destino. REQUERIMENTO 21/2025, em discussão, a Ver. Ana Karinne, informou que a 550 
proposição em questão já havia sido protocolada diversas vezes ao longo dos anos, inclusive com 551 
tentativas de obtenção de emendas parlamentares no ano anterior. Ela destacou que o complexo 552 
esportivo em questão possui seis quadras, e que o ideal seria que todas fossem teladas com redes 553 
de proteção, além de projetos futuros para coberturas. A vereadora expressou a esperança de que 554 
a proposição seja concretizada em um futuro próximo, para evitar que as bolas atinjam pessoas 555 
que circulam pelo local, incluindo idosos. Ela enfatizou a importância das redes de proteção e telas 556 
para a segurança dos usuários. O Ver. Stenio Gomes, reforçou o pedido da vereadora Ana Karinne, 557 
classificando-o como louvável. Ele informou ter entrado em contato com o secretário de esportes, 558 
Jaíbson, e o parabenizou pelo conhecimento e formação em educação física. O vereador 559 
mencionou que o secretário já visitou todas as quadras do município e que existe um projeto do 560 
poder executivo para obter emendas para a cobertura das quadras. O vereador expressou apoio ao 561 
pedido da vereadora e manifestou confiança de que o secretário, devido ao seu compromisso com 562 
Serra Negra do Norte e com os desportistas, realizará um grande trabalho, inclusive no complexo 563 
poliesportivo Francisca Macêdo. O Ver.  José Roberto, parabenizou a vereadora Ana Karinne 564 
pelo requerimento, que é um tema recorrente na câmara. Ele expressou alegria ao informar que 565 
conversou com Jaíbson, secretário de esportes, que confirmou estar em processo de licitação e que 566 
a prioridade é telar as quadras do complexo. O vereador manifestou felicidade com a notícia e 567 
expressou a esperança de que o projeto seja concretizado, atendendo às reivindicações dos 568 
vereadores e dos desportistas que utilizam as quadras. O Ver. Eraldo Alves, expressou seu apoio 569 
ao requerimento da vereadora Ana Karinne, enfatizando a importância de telar as quadras do 570 
complexo esportivo. Ele relembrou as cobranças para telar quadras na zona rural, que foram 571 
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atendidas, e parabenizou o secretário Jaíbson pelo esforço e espírito público, mencionando que ele 572 
já estava realizando levantamentos na zona rural antes mesmo de sua nomeação oficial. O vereador 573 
informou que o processo de licitação para aquisição das telas está em andamento. Ele destacou a 574 
importância de telar as quadras, lembrando que na semana anterior houve um questionamento 575 
sobre a ausência de traves no complexo. Ele esclareceu que as traves foram retiradas pela gestão 576 
anterior e estão no ABC. O vereador ressaltou a necessidade de melhorar a iluminação e recuperar 577 
a alvenaria do complexo, que já apresenta bancadas quebradas e ferros expostos. Ele enfatizou a 578 
importância do complexo para a cidade e para os desportistas, e se comprometeu a buscar recursos 579 
e garantir a cobertura de algumas quadras, conforme previsto no plano de governo. O Ver. José de 580 
Arimatéia, elogiou o projeto da vereadora Ana Karinne, destacando a importância da instalação 581 
de telas nas quadras. Ele compartilhou sua experiência de ter morado próximo à quadra, onde 582 
presenciou as dificuldades causadas pelas bolas que atingiam idosos e crianças. O vereador 583 
enfatizou que acidentes podem ocorrer durante caminhadas, com bolas atingindo pessoas e 584 
causando problemas, e que a instalação das telas é fundamental para prevenir esses acidentes. A 585 
Ver. Ana Karinne, expressou sua gratidão pelo apoio dos demais vereadores, ressaltando que o 586 
apoio coletivo fortalece o pedido de instalação das telas nas quadras. Ela manifestou satisfação ao 587 
saber que o secretário Jaíbson já está trabalhando para concretizar a proposta, o que trará mais 588 
segurança aos usuários do complexo esportivo. A vereadora elogiou o secretário Jaíbson, com 589 
quem teve a oportunidade de trabalhar por um ano e meio em uma escola estadual. Ela o descreveu 590 
como uma pessoa dedicada, competente e que não mede esforços para melhorar seus serviços. A 591 
vereadora mencionou que Jaíbson, além de professor de educação física, era multifuncional, e que 592 
seu esforço é notório. A vereadora expressou felicidade pela possibilidade de concretizar os 593 
pedidos e anseios da população, e agradeceu a todos os vereadores que se dispuseram a subscrever 594 
a proposição, ressaltando que a participação de cada um fortalece a proposta. Os seguintes 595 
vereadores pediram para subscrever ao requerimento: o Ver. Stenio Gomes, o Ver. Carlos 596 
Eduardo, o Ver. José Roberto, o Ver. José de Arimatéia, o Ver. Jairo Flauzino. Após ser 597 
discutido e colocado em votação, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 598 
Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao 599 
seu destino. MOÇÃO 01/2025, em discussão, o Ver. Francisco Inácio, expressou sua satisfação 600 
em discutir a Moção que ele apresentou ao Grupo União Solidária. Ele destacou que o grupo atua 601 
há vários anos na cidade, reunindo-se para preparar e doar cestas básicas às famílias mais carentes. 602 
O vereador enfatizou a união do grupo e a importância de ajudar não apenas financeiramente, mas 603 
também com palavras e apoio emocional. O vereador manifestou sua gratidão ao grupo por auxiliar 604 
as famílias menos favorecidas da cidade, ressaltando que a União Solidária é um exemplo de 605 
iniciativa que contribui para o bem-estar da comunidade. Ele elogiou o gesto do grupo de sair de 606 
suas casas para ajudar o próximo, mencionando que ajudam muitas pessoas na cidade que não tem 607 
sequer o que comer. O vereador considerou o Grupo União Solidária como ele, forte e guerreiro, 608 
e expressou sua convicção de que o grupo merece reconhecimento. O Ver. Carlos Eduardo, 609 
iniciou sua fala parabenizando o colega Francisco Inácio pela Moção de aplausos ao grupo União 610 
Solidária. Ele compartilhou que vivencia a experiência de trabalho voluntário e expressou a certeza 611 
do prazer que as pessoas sentem ao realizar esse tipo de trabalho. Ele destacou a gratidão e o sorriso 612 
das pessoas que recebem as cestas básicas e ressaltou a importância de realizar esse trabalho com 613 
amor ao próximo. O vereador expressou o desejo de que Deus continue abençoando para que ele 614 
possa continuar contribuindo com o próximo. O Ver. José Roberto, parabenizou o colega 615 
Francisco Inácio pela Moção de aplauso ao grupo União Solidária, que ele considera merecida. Ele 616 
informou que faz parte do grupo, mas se afastou temporariamente devido à campanha eleitoral, 617 
para evitar confundir caridade com política. No entanto, ele se mantém à disposição do grupo. O 618 
vereador destacou o empenho do grupo União Solidária, do qual participa desde 2019, e o espírito 619 
de caridade que ele promove na cidade. Ele elogiou a dedicação, humanidade e união dos jovens 620 
que compõem o grupo, que se dedicam a doar cestas básicas no período natalino. O vereador 621 
convidou os demais vereadores a apoiarem o grupo União Solidária no final do ano, e parabenizou 622 
todos os integrantes do grupo por defenderem essa causa. A Ver. Ana Karinne, expressou seu 623 
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apoio à Moção de aplausos ao grupo União Solidária, destacando o trabalho de doação ao próximo 624 
realizado pelo grupo, que é de conhecimento geral da população. Ela mencionou que o grupo 625 
possui um perfil no Instagram, onde as pessoas podem conhecer mais sobre suas ações e se tornar 626 
doadoras. A vereadora ressaltou a missão do grupo de espalhar amor e esperança através da 627 
caridade, e elogiou as ações do grupo, citando como exemplo a parceria com o Serra Negra 628 
Running na realização de uma corrida para arrecadar alimentos não perecíveis. Ela informou que, 629 
na véspera do Natal, o grupo conseguiu doar mais de 60 cestas básicas, brinquedos e doces para 630 
pessoas necessitadas em Serra Negra do Norte, Caicó e Timbaúba. A vereadora enfatizou a 631 
importância de reconhecer e louvar ações como essas, que beneficiam a população mais 632 
necessitada, e destacou que uma das prerrogativas dos vereadores é reconhecer as ações benéficas 633 
que se destacam no município. O Ver. Stenio Gomes, expressou seu apoio ao colega Francisco 634 
Inácio pela Moção de aplausos ao grupo União Solidária, reconhecendo a importância do trabalho 635 
realizado pelo grupo. Ele mencionou a corrida, que arrecadou mais de 60 cestas básicas para ajudar 636 
a população, e expressou sua satisfação com a iniciativa. O vereador parabenizou Francisco Inácio 637 
pela Moção e ressaltou a relevância e importância do trabalho do grupo União Solidária, que, 638 
segundo ele, merece reconhecimento pelo que faz e representa para o município. O Ver. Francisco 639 
Inácio, agradeceu o reconhecimento do trabalho do grupo União Solidária, que muitas vezes passa 640 
despercebido. Ele lamentou que poucas pessoas reconheçam o trabalho do grupo. Ele relembrou 641 
uma experiência pessoal na Serra Feia, onde uma criança de 11 anos expressou o desejo de comer 642 
carne como presente de Natal. O vereador relatou que, com a ajuda de sua irmã, que veio de 643 
Brasília, e do Pastor Júnior, organizou um churrasco na Serra Feia para as pessoas da comunidade. 644 
Ele expressou indignação com um comentário de que as doações deveriam ser feitas apenas para 645 
a cidade, defendendo a importância de ajudar o próximo, independentemente de sua origem. O 646 
vereador expressou gratidão por ver Serra Negra bem assistida e desejou que Deus abençoe o grupo 647 
União Solidária por suas ações de ajuda ao próximo. Os seguintes vereadores pediram para 648 
subscrever a Moção: a Ver. Ana Karinne, o Ver. Stenio Gomes, o Ver. Carlos Eduardo, o Ver. 649 
José Roberto, o Ver. José de Arimatéia, o Ver. Jairo Flauzino, o Ver. Eraldo Alves. Após ser 650 
discutido e colocado em votação, a moção foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na 651 
sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse a moção ao seu 652 
destino. REQUERIMENTO 22/2025, em discussão, o Ver. Francisco Inácio, informou que 653 
recebeu um pedido dos moradores do Sítio Pintado para a construção de uma praça no local em 654 
frente a igreja. Ele também solicitou ao prefeito Acácio o calçamento da frente da Igreja São João 655 
Batista, no mesmo sítio. O vereador explicou que a praça seria um espaço para as pessoas se 656 
reunirem durante eventos como leilões e festas da igreja. Ele enfatizou que a praça valorizaria a 657 
região e incentivaria a participação da comunidade nos eventos religiosos e sociais. O vereador 658 
expressou sua gratidão caso o prefeito atenda ao pedido da comunidade do Pintado e Belo Monte, 659 
e aproveitou a oportunidade para convidar os membros do grupo União Solidária a comparecerem 660 
à câmara na próxima sessão para receberem a Moção de aplausos, permitindo que eles 661 
compartilhem suas experiências e o público conheça melhor o trabalho do grupo. O Ver. Carlos 662 
Eduardo, parabenizou novamente o colega Francisco Inácio pela solicitação da construção da 663 
praça no Sítio Pintado, uma comunidade grande e turística do município, conhecida pela famosa 664 
galinha caipira de Naldo. Ele destacou a existência da quadra esportiva local, nomeada em 665 
homenagem ao saudoso João Dessoles, e considerou louvável a construção da praça em frente à 666 
igreja, que é muito frequentada pela comunidade. O vereador mencionou que a festa da igreja é 667 
um evento tradicional na região, com a participação de diversos colegas vereadores, leilões e forró, 668 
que fazem parte da cultura local, juntamente com a comunidade de Belo Monte, outra localidade 669 
turística. Ele relembrou o famoso bar de Chicuta e o açude local, que atraiam visitantes. O vereador 670 
expressou seu apoio ao pedido do colega e manifestou sua esperança de que o poder executivo 671 
atenda à solicitação e construa a praça, beneficiando a comunidade local. O Ver. Stenio Gomes, 672 
considerou o pedido do colega Francisco Inácio louvável e de grande importância, destacando que 673 
a comunidade do Pintado é grande e merece todo o carinho e apoio. O vereador ressaltou a 674 
importância da construção da praça para as famílias que residem nas comunidades de Belo Monte, 675 
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Aroeira e adjacências. Ele reforçou o pedido do colega Francisco Inácio e expressou sua confiança 676 
de que o poder executivo, com a ajuda de Deus, realizará a obra. O Ver. Eraldo Alves, parabenizou 677 
o colega Francisco Inácio pela reivindicação, destacando a importância da construção de uma praça 678 
na comunidade do Pintado. Ele mencionou que as únicas praças existentes na zona rural do 679 
município estão localizadas na comunidade Barra de São Pedro e na Lagoa da Serra. O vereador 680 
ressaltou que a comunidade do Pintado é bastante populosa e, quando unida a Belo Monte, forma 681 
a maior população rural de Serra Negra do Norte. Ele destacou que a praça não apenas embelezará 682 
a região, mas também proporcionará oportunidades de lazer e socialização para a juventude e toda 683 
a comunidade. O vereador expressou seu apoio ao pedido do colega e convidou os demais 684 
vereadores a se unirem em apoio à causa, manifestando a esperança de que o pedido seja atendido. 685 
O Ver. José Roberto, parabenizou o colega Francisco Inácio pela solicitação e expressou seu apoio 686 
ao requerimento. Ele destacou que a comunidade do Pintado merece a construção da praça, 687 
considerando que a reforma da capela já foi realizada e que há uma quadra esportiva em frente à 688 
capela. O vereador mencionou a fama da galinha caipira de Naldo, que atrai visitantes à 689 
comunidade, e ressaltou que a praça proporcionará um espaço de convivência para os moradores, 690 
incluindo os membros da Igreja Evangélica Assembleia de Deus. Ele enfatizou que não apenas o 691 
Pintado, mas também outras comunidades como Entreserras merecem ter praças, e comunicou que 692 
pretende apresentar requerimentos futuros. O vereador expressou sua esperança de que a praça seja 693 
construída, permitindo que os vereadores e a comunidade desfrutem do espaço juntos. A Ver. Ana 694 
Karinne, expressou seu apoio à proposição do vereador Francisco Inácio, que solicita a construção 695 
de uma praça e a pavimentação da frente da Igreja São João Batista no Sítio Pintado. Ela destacou 696 
que todos os vereadores conhecem a localidade e participam das missas e eventos escolares na 697 
localidade, reconhecendo a necessidade de um espaço de lazer e socialização para a comunidade. 698 
A vereadora ressaltou que o Pintado, Belo Monte e adjacências são comunidades rurais populosas 699 
que merecem um espaço de convivência. Ela elogiou a participação ativa da comunidade nos 700 
eventos locais e mencionou que já presenciou dificuldades de acesso à igreja, especialmente em 701 
dias de chuva, devido ao terreno íngreme e à lama. Os seguintes vereadores pediram para 702 
subscrever ao requerimento: a Ver. Ana Karinne, o Ver. Stenio Gomes, o Ver. Carlos Eduardo, 703 
o Ver. Jairo Flauzino. Após ser discutido e colocado em votação, o requerimento foi aprovado 704 
por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa 705 
que encaminhasse o requerimento ao seu destino. REQUERIMENTO 23/2025, em discussão, o 706 
Ver. Jairo Flauzino, mencionou que seu pedido era engraçado devido a um vídeo que viralizou 707 
durante a campanha, onde ele aparecia dentro da pia da lavanderia pública. Ele explicou que gosta 708 
de usar o humor na comunicação, para quebrar o gelo e alegrar as pessoas, apesar de também ser 709 
uma pessoa séria quando precisa. O vereador expressou satisfação por, agora como vereador, poder 710 
solicitar a reforma da lavanderia pública. Ele agradeceu ao vereador José Roberto pela notícia de 711 
que já existem meios para realizar a reforma, e destacou a importância da lavanderia para as mães 712 
que dependem do local para sustentar suas famílias. O vereador solicitou uma reforma completa 713 
da lavanderia, incluindo a possibilidade de reconstrução, devido à estrutura comprometida do local. 714 
Ele agradeceu ao poder executivo e pediu que a reforma seja realizada da melhor maneira possível. 715 
O Ver. Stenio Gomes, considerou louvável o pedido do presidente da câmara para a reforma da 716 
lavanderia pública. Ele relembrou que a lavanderia foi construída a pedido do ex-prefeito Rogério 717 
Mariz e que, na época, ele era vereador, assim como a vereadora Ana Karinne. Ele mencionou que 718 
a lavanderia foi nomeada em homenagem à saudosa Maria de Cadinho. O vereador informou que 719 
o poder executivo está tomando as devidas providências para a reforma e que o secretário de 720 
infraestrutura será acionado para agilizar o processo. Ele destacou a importância da reforma para 721 
a comunidade de Serra Negra, que conta com muitas pessoas que utilizam a lavanderia para lavar 722 
roupas. O vereador agradeceu o pedido do presidente e expressou seu apoio ao requerimento, 723 
reforçando a necessidade da reforma. A Ver. Ana Karinne, parabenizou o vereador Jairo por trazer 724 
à tona a questão da reforma da lavanderia pública, reconhecendo a importância do local para as 725 
mulheres que o utilizam para lavar roupas de suas famílias e para aquelas que dependem da 726 
lavanderia como fonte de renda. Ela mencionou que a necessidade de manutenção da lavanderia é 727 
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um tema recorrente na câmara, pois todo prédio e construção exigem cuidados ao longo do tempo. 728 
A vereadora lembrou de um requerimento anterior em que solicitou reparos nas pias quebradas da 729 
lavanderia, destacando que o desgaste natural do uso exige manutenções periódicas. A vereadora 730 
considerou louvável a iniciativa de realizar a reforma e manutenção da lavanderia pública, pois 731 
isso resolverá os problemas enfrentados pelas mulheres que utilizam o espaço. Os seguintes 732 
vereadores pediram para subscrever ao requerimento: a Ver. Ana Karinne, o Ver. Stenio Gomes. 733 
Após ser discutido e colocado em votação, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 734 
presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o 735 
requerimento ao seu destino. Em seguida, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e 736 
facultou a palavra aos líderes de bancada por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. 737 
Sendo dispensada o uso da palavra pelos líderes. A seguir, o Sr. Presidente declarou encerrada a 738 
presente sessão às onze horas e quarenta e nove minutos (11h e 49min) e convocou todos os 739 
vereadores a se fazerem presentes na próxima sessão que será realizada dia vinte e seis (26) de 740 
fevereiro. Câmara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, dezenove (19) de fevereiro 741 
de dois mil e vinte e cinco (2025). 742 


